



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Inicia campaña electoral estudiantil

# Dos grupos políticos aspiran a ocupar el directorio de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica

Período Electoral se llevará a cabo entre el 3 y 4 de noviembre de forma remota

24 OCT 2022 Vida UCR



Las elecciones para conformar el directorio de la FEUCR se realizarán de manera remota entre el 3 y el 4 de noviembre.

Los partidos políticos **Alternativa e Integra** participan del proceso electoral estudiantil para elegir al directorio de la **Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (FEUCR)** del período **2023**.

Ambas agrupaciones políticas se disputarán el voto de cada una de las personas estudiantes, en las elecciones que se llevarán a cabo de forma remota, entre el **3 y el 4 de noviembre**.

En este proceso electoral podrán ejercer su derecho al voto alrededor de **42 mil personas estudiantes matriculadas en el II ciclo lectivo 2022**, quienes conforman oficialmente el padrón estudiantil. La votación se realizará de forma remota, por medio de la plataforma SiVE desarrollada por el Tribunal Electoral Estudiantil de la UCR (**TEEU**) .

El sistema SiVE enviará al correo institucional de cada persona estudiante un enlace único para votar, en el cual se le mostrará la papeleta de candidaturas para el Directorio y otra con las candidaturas a la Representación del Sector Estudiantil en el Consejo Universitario. Una vez que la persona estudiante marque su voluntad electoral, podrá enviar su voto y finalizar el proceso de votación.

Es importante señalar que las urnas de votación permanecerán abiertas **desde las 8:00 a.m. del 3 de noviembre hasta las 8:00 p.m. del 4 de noviembre**.

**Según Christian Andrey Zeledón Gamboa Presidente del TEEU, este mecanismo de votación es muy seguro, y ya ha sido utilizado en dos procesos de elección.**



Karen Vianney Marín Argüello, estudiante de la carrera de Enseñanza de los Estudios Sociales y Educación Cívica , quien es la candidata a la Presidencia de la FEUCR (foto Tatiana Carmona Rizo).

“Las votaciones son por medio de la plataforma SiVE, que es propia del Tribunal y fue creada por estudiantes. Esta plataforma ha sido utilizada desde hace ya 2 elecciones y es un mecanismo que supone una reducción importante de costos. Además que es innovadora en el tema de voto por

internet, porque permite a las personas poder marcar en una papeleta virtual su voluntad electoral. Asimismo, está adecuada para el voto accesible para personas con discapacidad” aseguó Zeledón.

Por último, el presidente del TEEU instó a todas las personas estudiantes a participar de este proceso electoral, a informarse sobre las diferentes propuestas de los partidos políticos y **a ejercer su derecho al voto.**

"Realmente siempre ha sido una lucha constante en las elecciones del directorio, el bajar el abstencionismo y aumentar la participación del estudiantado, la participación siempre ha rondado históricamente el 15%, sin embargo, el año anterior logramos aumentar la cifra a un 16,28% de participación, pero igualmente sigue siendo todo un reto, lograr que ese 80% de personas que no participan, lo hagan esta vez. Por eso es sumamente importante que cada persona estudiante sepa que su voto cuenta, que en las elecciones se definen las representaciones estudiantiles que nos representan ante diferentes instancias, y que estas representaciones son las encargadas de resolver las diferentes problemáticas y situaciones que enfrenta la población estudiantil durante su vida universitaria, y que es muy relevante que esta decisión no quede centrada en la opinión de solo de un grupo pequeño de votantes, sino más bien la idea es que todas las personas podamos definir esto y seamos parte de la elecciones, del movimiento estudiantil y de la Universidad de Costa Rica" expresó Zeledón.



Dylan Isacc González Arroyo, quien es el candidato a la Presidencia de la FEUCR por el partido Integra, y estudiante de la carrera de Ingeniería Industrial de la Sede Interuniversitaria de Alajuela (foto: Tatiana Carmona Rizo).

---

**Arranca la campaña electoral**

Este lunes 24 de octubre inicia oficialmente la campaña electoral, en la cual, tanto la agrupación Alternativa, como el partido Integra presentarán y debatirán ante la comunidad estudiantil sus planes de gobierno y principales ejes de acción.

Ambas agrupaciones políticas coinciden en que **la articulación del movimiento estudiantil y el robustecimiento del sistema de becas son temas que el nuevo directorio de la FEUCR debe atender como prioridades.**

## Conozcamos un poco más sobre las iniciativas de cada uno de estos partidos

El partido Alternativa se autodescribe como “una organización política independiente de izquierda, que busca la unión de las personas estudiantes dentro de la Universidad de Costa Rica para un constante accionar en concordancia con los principios ideológicos que le rigen”.

Dentro de la papeleta del partido Alternativa para ocupar el directorio federativo se encuentran: Karen Vianney Marín Argüello, estudiante de la carrera de Enseñanza de los Estudios Sociales y Educación Cívica, quien es la candidata a la Presidencia de la FEUCR; así como los estudiantes Valeria Bolaños Alfaro y Vinicio Alessandro Rodríguez Chaves, quienes aspiran a las representaciones estudiantiles ante el Consejo Universitario.

En el siguiente video, la candidata por el partido Alternativa explica sus principales propuestas de gobierno:

## Entrevista a partido político estudiantil Alternativa

Por su parte, el Partido Integra se autodenomina como “una agrupación política que nace del trabajo conjunto de varias Asociaciones y Consejos de Estudiantes, y otras personas de diferentes espacios del Movimiento Estudiantil. Nace de la aspiración de brindar a la población estudiantil una nueva opción dentro del espectro político federativo. Es un partido humanista, feminista, ambientalista, inclusivo y defensor de la Educación Superior Pública”.

Como parte de la papeleta del grupo Integra para ocupar el directorio federativo se encuentran: Dylan Isacc González Arroyo, quien es el candidato a la Presidencia de la FEUCR, y estudiante de la carrera de Ingeniería Industrial de la Sede Interuniversitaria de Alajuela; así como los estudiantes Natasha García Silva y Mauricio de Jesús Murillo Borbón quienes aspiran a las representaciones estudiantiles ante el Consejo Universitario.

En el siguiente video, el candidato por el partido Integra explica sus principales propuestas de gobierno:

## Entrevista a partido político estudiantil Integra

Los resultados provisionales de las elecciones 2022 se darán a conocer por el TEEU el día viernes 4 de noviembre en horas de la noche.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

**Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil**

[jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr](mailto:jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [elecciones](#), [federativas](#), [feucr](#), [estudiantes](#), [votaciones](#).